



HTU Graz

Vertretung. Beratung. Service.



Graz, am 28.04.2022

Studienvertretungsbericht für die 1. ordentliche Sitzung im Wintersemester 2022 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 3.11.2022

queer Referat

Seit dem Start des Semesters halte ich jeden Montag eine Sprechstunde ab. Soweit hatte ich in diesen Sprechstunden noch keine Besucher:innen. Weiters lege/hänge ich Flyer und Plakate in den Lernzentren aus. Ich habe eine neue Sachbearbeiterin gefunden und sie über die Tätigkeiten der queer Referate aufgeklärt und in die Arbeit eingeführt. Es werden auch monatliche Meetings mit den queer Referaten der ander Grazer Unis (KFU, FH Joanneum, Med Uni und KUG) durchgeführt, bei denen zukünftige Events und Projekte besprochen werden.

